

# PlantaDoce.

Empresa

## Vithas construirá un nuevo hospital en Barcelona con una inversión de 60 millones de euros

Ubicado en el Baix Llobregat, el hospital abrirá en 2023 con una superficie construida de 40.000 metros cuadrados.

PlantaDoce  
28 jun 2021 - 09:25



Vithas, ofensiva en Cataluña. El operador sanitario español construirá un nuevo hospital en el Baix Llobregat (Barcelona), en el que invertirá **60 millones de euros** y cuya superficie edificada rondará los 40.000 metros cuadrados.

La apertura del hospital está prevista a lo largo de 2023, dado que el terreno donde se construirá ya dispone del planeamiento urbanístico aprobado, lo que puede facilitar la obtención de las correspondientes licencias y empezar las obras a finales del presente año.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/vithas-construira-un-nuevo-hospital-en-barcelona-con-una-inversion-de-60-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

El nuevo hospital barcelonés, que será el vigesimoprimer del grupo en el conjunto de España, es una prueba del interés de Vithas por reforzar su presencia en Cataluña, donde sigue explorando nuevos proyectos asistenciales que se sumarán al hospital que la compañía posee desde sus inicios en la ciudad de Lleida.

## **Vithas contará, con este centro, con 21 hospitales en el conjunto de España**

Además, **este proyecto aumentará la presencia de Vithas en el arco mediterráneo**, donde dispone actualmente de ocho hospitales en las provincias de Alicante (2), Valencia (2), Castellón, Almería y Málaga (2). La red hospitalaria de Vithas se completa con centros en Madrid (3), Sevilla, Granada, Vigo, Vitoria, Las Palmas y Tenerife, 22 centros médicos en estas mismas provincias, y una participación accionarial en el grupo balear Juaneda.

Por su localización geográfica, el nuevo hospital Vithas dará cobertura asistencial de proximidad a municipios como L'Hospitalet, San Feliu, Sant Just Desvern, Esplugues, Sant Boi, Cornellà, Sant Joan Despí o el Prat, junto al resto de localidades del Baix Llobregat, así como a los barrios de Les Corts, Sarrià o Sants-Montjuïc de la capital barcelonesa y las localidades del Garraf.

“Cataluña es un territorio estratégico para nuestros planes de crecimiento y expansión, por lo que confío en que el nuevo hospital de Barcelona sea la punta de lanza de nuevas inversiones futuras que ya estamos explorando”, según ha subrayado Pedro Rico, director general de Vithas.

Además de este hospital en Barcelona, **Vithas iniciará a final de año la construcción de su tercer hospital en la ciudad de Valencia**, ubicado en el barrio de Malilla, en las proximidades del Hospital La Fe. Será un gran hospital generalista, dotado con las principales especialidades médicas, quirúrgicas y diagnósticas, y tecnología.